



# 東国分中だより

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」  
～知・徳・体の調和のとれた生徒～  
<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

令和7年4月9日

NO.1

東国分爽風学園  
市川市立東国分中学校  
校長 植木 昭貴

学校 HP



## 令和7年度が始まりました。



「三寒四温」という言葉は、2月から3月にかけて使われますが、今年は正に今が三寒四温といった印象です。例年より開花の遅い桜の花も満開となり、本校では今年度139名の新入生を迎える、全校生徒396名による新たなスタートを切りました。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。充実した一年となることを願っています。

さて、本校は今年度で46年目を迎えますが、学校も時代の流れとともに年々形を変えていく。ここで、本校で今年度より変わる事項について、いくつか紹介します。

### ①日課が一部変わります。

中学校では、週に29コマ授業を行うこととなっており、これまで本校では月～木が6時間授業、金曜日は5時間授業を行ってきましたが、今年度より週2コマある「総合的な学習の時間」（本校では「ふるさと探究科」）のうち、1コマ（50分間）を2つ（25分間）に分割し、月曜日の5時間目（総合的な学習の時間）と水曜日の5時間目（学級活動）につなげます。

それら2コマの授業が75分間となり、探究や活動の深化が期待できます。また、これらにより月曜日と水曜日は15時下校となります。（1年生は授業時数の関係で、前期の月曜日については「ふるさと探究科」ではなく、「音楽又は美術」の授業50分+総合（25分）となります）

### ②朝練習がなくなります。

本校では、今年度より部活動の朝練習を原則なくすこととしました。理由として、生徒の睡眠時間の確保、早朝時の登校に伴うご家庭の負担軽減や生徒の安全確保、授業への集中力向上等を図りたいという考えに加え、教職員の負担軽減並びに昨今の部活動をめぐる情勢等を鑑み、このような形をとることとしました。

生徒の皆さんには、計画性をもち、メリハリのある活動を心がけてほしいと思っています。

保護者の皆様におかれましても、ぜひともご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

### 【学校における「朝・夕」の留守番電話対応について】

学校の電話における「朝の留守番電話《解除》」・「夕方の留守番電話《セット》」の時間は、以下とさせていただきます。※欠席、遅刻等の連絡については、原則「マチコミメール」でお願いしています。

- ◎「朝の留守番電話《解除》」・・・「7：45」
- ◎「夕方の留守番電話《セット》」・・・「17：30」

なお、万が一、留守番電話対応中に大きな事件や事故に巻き込まれた場合は、下記の緊急連絡先にご連絡ください。

《緊急連絡先》「

」